

# 津花火大会鑑賞会



2025年7月26日(土)に第72回津花火大会が開催されました。アルカディアでは5階屋上と室内から花火を見ることが出来るため希望される利用者様と毎年鑑賞会を行っています。



最後の花火は迫力満点！

風が強いけど外で見たい！



今年は風が強く、屋外での鑑賞を希望されていた方には、急遽「今日は中で見るわ」と室内での鑑賞に変更される方もみえました。

屋外で鑑賞された方の中には「花火はこの音と煙の匂いがあるからいいんや」とおっしゃってみえました。

初めて参加された利用者様は、「よかったわ。こんなんやったら毎年見たいわ」とおっしゃってみえ、喜んでいただけたご様子でした。



うわ～！  
上がった上がった！

中からでも綺麗に見えるね。

## アルカディア通信

HP  
はこちら



令和七年九月七日発行  
編集・発行 広報委員会  
津市乙部1番5号  
(059)2276681  
第二〇二号



# デイケア

## かき氷作り

ああ早く食べたいなあ！



いらっしゃいませ～！

あんこを入れたら美味しいよ♡



甘くて美味しそう！！



## ふわふわ宇治抹茶氷完成！！



8月8日(金)、9日(土)、11日(月)に、納涼週間としてかき氷を召し上がって頂きました。連日、猛暑が続いている為、少しでも涼めるように、こしあん入り抹茶味のかき氷にしました。よりおいしくなるように、氷の細かさにこだわりました。あんこを入れたり、抹茶シロップかけを利用者様にお手伝い頂き、手際の良さに「さすが！！」と関心させられました。皆様に、「美味しい！」と大好評でした！！

今回は、天井に手作りの花火を吊るし、夏らしさを演出しました。色紙の折り方や切り方を変えていくことで、様々な形の花火になりました。少し見上げると色鮮やかな可愛らしいミニ花火が目に入り、夏を感じることができます。これからも、利用者様と共に、季節に合った作品を作っていきたいです。

8月に入り、益々暑くなってきました。マスクや換気は新型コロナウイルス感染症の予防に有効ですが、夏場実践する際には、同時に熱中症対策も必要です。暑さを避け、水分を取り、状況に応じてマスクを外すことも大切です。また、それに負けない体作りや健康管理をし、元気に乗り切りましょう。